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Bei Gehäuselüfter ist doch entscheidend wieviele Wärme - in Watt - im Normalfall erzeugt wird. 
Zwei Vega Frontier, und ne starke CPU, da könnten 1KW zustande kommen. Das ist wie ein
Heizlüfter. Da bringt es was.

Auch wenn ich mit meiner Pascal-Karte mal zocke, brauche ich keine lüfter.
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